



Sociedad

Muestra Cine Medioambiental Dominicana tendrá al Nobel Pachauri como invitado

La VI Muestra de Cine Medioambiental Dominicana (DREFF), que se celebrará del 13 al 18 de septiembre, tendrá como invitado de honor al doctor Rajendra Pachauri, galardonado con el Premio Nobel de la Paz 2007 en nombre del Panel Intergubernamental de Cambio Climático (IPCC).

#Cambio climático #Cine #Medio ambiente #Latinoamérica #México

Agencia EFE | 08/09/2016 - (hace 2 semanas)

Santo Domingo, 8 sep (EFE).- La VI Muestra de Cine Medioambiental Dominicana (DREFF), que se celebrará del 13 al 18 de septiembre, tendrá como invitado de honor al doctor Rajendra Pachauri, galardonado con el Premio Nobel de la Paz 2007 en nombre del Panel Intergubernamental de Cambio Climático (IPCC).

Pachauri, que llegará al país caribeño el viernes de la próxima semana, recibirá el máximo reconocimiento de la Muestra, el Premio Colibrí, por su trayectoria académica y profesional, informaron hoy los organizadores del certamen.

Nacido en India, el Nobel estará presente en la Ceremonia de Clausura del DREFF el 18 de septiembre en la sede de la Fundación Global Democracia y Desarrollo (Funglode), entidad organizadora de la muestra junto a la Global Foundation for Democracy and Development (GFDD).

Allí, además de recoger el galardón, pronunciará la conferencia magistral "Sostenibilidad y desarrollo sostenible: Un reto para todos", durante la cual hablará sobre la amenaza que supone el cambio climático para el desarrollo sostenible, dañando los sistemas naturales y sociales, y poniendo cargas adicionales, particularmente a los pobres.

Durante su estancia en el país, Pachauri se reunirá con autoridades locales académicas, entre ellas representantes de la Red Ambiental de Universidades Dominicanas (Raudo) y del Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales, y el lunes 19 asistirá a una reunión especial en la Academia de Ciencias de la República Dominicana.

Pachauri es director ejecutivo y fundador del Instituto sobre Energía y Recursos (TERI) y director fundador del Instituto Yale sobre Clima y Energía (YCEI), y ha ejercido como profesor en Estados Unidos, Finlandia, Japón, Malasia, México e India, entre otros países.

De 2002 a 2015 presidió el Panel Intergubernamental de Cambio Climático (IPCC) y, en su nombre, recibió el Premio Nobel de la Paz en 2007.

Además, ha recibido 25 doctorados honorarios y reconocimientos de prestigio de los Gobiernos de India, Bélgica, Finlandia, Japón, México e Italia, entre otros, y ha publicado 30 libros y más de 300 artículos académicos.

La conexión de Pachauri con la juventud mundial y su preocupación por el futuro constituyen la fuerza impulsora del Movimiento Proteger Nuestro Planeta (POP, por sus siglas en inglés), iniciativa que tiene como objetivo fomentar, desde el ámbito escolar, prácticas y acciones concretas que contribuyan a revertir el cambio climático.

Pachauri se une a los expertos y cinematógrafos que en años anteriores han recibido el Premio Colibrí del DREFF por su esfuerzo y dedicación en el área del medioambiente y del desarrollo sostenible: el cineasta Jon Bowermaster, la Orquesta de Instrumentos Reciclados de Cateura, Louie Psihoyos, Emily y Bobby Hunter, Lucy Walker, Richard O'Barry, Yann Arthus-Bertrand y Silvia Alice Earle.

Con el lema de este año, "Yo soy sostenible", la VI edición de la Muestra de Cine Medioambiental Dominicana arrancará el próximo martes en Santo Domingo con la proyección del documental "The True Cost" y una gran celebración de moda sostenible en Ágora Mall.

El resto de la muestra, que durará seis días, tendrá lugar en 12 ciudades de la República Dominicana: Santo Domingo, Santiago, Baní, Puerto Plata/Sosúa, San Juan de la Maguana, La Vega, Samaná, Hermanas Mirabal, Azua, Bonao, Punta Cana y La Romana y en más de 40 salas de proyección.

Desde su creación en 2011, la Muestra de Cine Medioambiental Dominicana ofrece una selección variada de documentales, paneles de debate, talleres, seminarios y actividades comunitarias con los que promueve el diálogo y el intercambio de conocimientos y experiencias, a fin de motivar la toma de medidas que contribuyan a apreciar, conservar y utilizar los recursos naturales de manera sostenible. EFE



Lo más visto

Sondeo: ¿Usted va a votar por el sí o por el no en el plebiscito por la paz?

Encuesta: ¿Está de acuerdo con lo pactado entre Gobierno y Farc en justicia transicional?

Sondeo: ¿Usted apoya los acuerdos del proceso de paz?

Ministerio de Educación tendrá que pagar medio sueldo a docentes, con retroactivo a 8 años

Kits didácticos de educación sexual generan polémica entre padres de familia

La estrambótica historia de Mary Toft, la mujer que hace 290 años confundió a los médicos

Dian detecta 22.000 declaraciones de renta de comerciantes mal hechas

Conmoción en el mundo del béisbol por la muerte trágica de José Fernández

Diane y Fernando, la pareja de transexuales de Ecuador en la que el padre dio a luz

Con lechona gratis para más de mil personas, arrancaron reuniones del "Sí" en Bucaramanga